

Conga No Va !

Nous ferons 3 jours de repos à Cajamarca, profitant du wifi de l'hôtel, du marché juste en bas et de la place centrale très animée. Défilés journaliers, discours et affiches dans toute la ville, les paysans de tous les villages environnants ne sont pas contents et le font savoir depuis de longs mois déjà. Le gouvernement et une entreprise minière américaine ont pour projet d'assécher un lac dans les montagnes et d'exploiter l'or qui est au dessous. Les gens scandent "Conga No Va !" en espérant garder leur eau, leurs champs et un avenir pour leurs enfants mais nous sommes bien sceptique quand au poids que ces gens peuvent avoir face à un gouvernement avide d'argent.



Un tour en vélo ...

Écrit par Lydie

Jeudi, 12 Juillet 2012 16:11



Un tour en vélo ...

Écrit par Lydie
Jeudi, 12 Juillet 2012 16:11



Un tour en vélo ...

Un tour en vélo ...

Écrit par Lydie
Jeudi, 12 Juillet 2012 16:11



Un tour en vélo ...

Écrit par Lydie
Jeudi, 12 Juillet 2012 16:11



4/15

Un tour en vélo ...

Écrit par Lydie

Jeudi, 12 Juillet 2012 16:11



Un tour en vélo ...

Écrit par Lydie
Jeudi, 12 Juillet 2012 16:11



Un tour en vélo ...

Écrit par Lydie

Jeudi, 12 Juillet 2012 16:11

